

La Marea Azul recorre Elda por la diabetes

19/11/2023



La marcha ha recorrido diferentes zonas de la ciudad | J.C.

La Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca, ADEC, junto con más de un centenar de personas han recorrido un año más las calles de Elda por la diabetes. La marcha ha empezado en la Plaza de la Hispanidad, enfrente de la sede de ADEC, y ha contado con la participación de la edil de Salud, Lorena Pedrero, el edil de Mayores, David Guardiola y la edil de Urbanismo, Sílvia Ibáñez, que han llevado la pancarta de la asociación junto a su presidente, Fernando de la Torre.

A pesar de que la marcha ha arrancado a las 11 horas, un cuarto de hora antes decenas de personas han hecho un calentamiento, con música, en la propia Plaza de la Hispanidad a cargo de Rubén Castaño Gil.

El buen tiempo ha acompañado a los participantes en una actividad en la que se han entregado globos azules a la salida para así crear la Marea Azul que caracteriza esta marcha.



El recorrido ha iniciado en la calle Méjico, siguiendo por la avenida Las Acacias, Reina Victoria, calle Antonino Vera, Juan Carlos I, La Paz, avenida José Martínez González, calle Padre Manjón, Virgen de los Desamparados, avenida de Ronda, calle Venezuela, avenida Olimpiadas, calle Puerto Rico hasta finalizar de nuevo en la Plaza de la Hispanidad.

Al término de la caminata se ha puesto en marcha, en la propia plaza, una zona denominada Expo diabetes donde distintas farmacias han hecho mediciones de glucosa y tensión arterial.